
Herr Kallenbach berichtete, dass die Maßnahme „Alte Heerstraße“ immer noch im 
Zeitplan ist. Er geht derzeit davon aus, die Maßnahme bis Ende August 2017 
abschließen zu können. Die nächste Fahrbahn wird demnächst mit Asphalt versehen, 
sodass dort in Kürze mit einer neuen Verkehrsführung gerechnet werden kann. 
 
Die Kreisverkehr-Anbindung am Huma-Parkhaus ist angelaufen und die halbseitige 
Sperrung ist vollzogen. Derzeit erfolgen die Kanalbauarbeiten auf der Seite des 
Parkhauses und der dafür vorgesehene Zeitplan wird auch eingehalten. 
Für die Sanierung der Marktplatte wurden die ersten Termine für die durchzuführenden 
Untersuchungen wahrgenommen. Dort werden in Kürze an einigen Stellen 
Punktaufbrüche erfolgen. Der Untergrund und Schichtaufbau wird angeschaut und nach 
entsprechender Einschätzung wird dann die weitere Vorgehensweise festgelegt.  
Im nicht öffentlichen Teil dieser Sitzung liegt für das ISEK-Projekt „Campus Magistrale“ 
(ISEK=integriertes Stadtentwicklungskonzept) eine Beschlussvorlage zur Entscheidung 
vor. Hierbei gilt es die weiteren Schritte für den Förderantrag einzuleiten. 
Die Kanalsanierungen im Stadtgebiet sind derzeit minimiert; die Maßnahmen in Menden 
und Sankt Augustin-Ort liegen im Zeitplan. Die Maßnahme „Agnes-Miegel-Straße“, die 
erst kürzlich beschlossen wurde, ist mittlerweile abgeschlossen. 
Der Umbau der Mikrosieb-Anlage auf der ZABA ist weiter fortgeschritten. 
Abbruchtechnisch und betonbautechnisch ist alles erledigt und die ersten Anlagen 
konnten installiert werden. In der letzten Woche wurde damit begonnen die technische 
Ausstattung herzurichten. 
 


